

4月活動報告

4月14日に関東大会予選が行われました。拝島高校は駒澤大学高校と戦いました。

● 拝島 54-84 駒澤大学高校 ○



この大会は3年生に残された数少ない大事な大会でした。しかし結果は自分たちの強みを引き出せず、負けてしまいました。敗因としてセルフジャッジからの悪いプレー続き、動きが止まってしまったなどが挙げられました。また練習中の切り替えの遅さ、初歩的なミス、緊張感の無さ、がそのままゲームに出てしまったなどの反省点も挙げられました。現在は今大会の反省を活かして3年生にとって最後となるインターハイ予選に向けて練習しています！

文責: 3年マネージャー丸山

体験入部

拝島男子バスケットボール部では随時募集しています。

体験入部ご希望の方、お問い合わせに関しては下記連絡先までご連絡ください。

活動日は学校のHP内に予定表を掲載しておりますのでそちらをご覧ください。

お問い合わせ先: 都立拝島高等学校 男子バスケットボール部顧問 猪俣

TEL 042-543-1772

mailto:Hiroshi_1_Inomata@education.metro.tokyo.jp